

## NOUVELLES DE ROM

— Les conversions à l'Eglise catholique se produisent en grand nombre parmi les orientaux. Les efforts du Saint Père pour l'union des églises produisent de beaux fruits.

— Le 7 février a eu lieu à la chapelle Sixtine, la messe avec absoute de Léon XIII pour l'anniversaire de la mort de Pie IX. Une sorte de pèlerinage très nombreux se fait chaque année ce jour là à sa tombe à St-Laurent hors les murs.

## BULLETIN.

— Depuis le commencement du carême plusieurs retraites ont été prêchées dans diverses paroisses du diocèse. Les RR. PP. Pacifique et Bonaventure, capucins de Ristigouche, ont prêché à Rimouski ; le R. P. Pacifique, a prêché à St-Cyprien ; le R. P. Bonaventure, à Ste-Cécile-du-Bic ; le R. P. Albert, à Carleton ; et le R. P. Rouleau, du couvent des Dominicains de St-Hyacinthe, à St-Jean-Baptiste de l'Isle-Verte.

— Le 26 février, Sa Grandeur Mgr. Blais a ordonné prêtre son secrétaire M. l'abbé Jos. Léonard. Pour répondre au désir de M. le curé et des paroissiens de Carleton, paroisse natale de l'ordinand, Sa Grandeur a bien voulu y faire l'ordination. C'était la première fois qu'une cérémonie de ce genre avait lieu à Carleton qui a déjà fourni cependant, plusieurs de ses enfants à l'Eglise. Aussi malgré le mauvais temps une foule nombreuse accueillit Sa Grandeur à l'arrivée du train de la Baie des Chaleurs.

Le lendemain à la grand'messe de l'ordination, le peuple pieux et attentif remplissait la belle et vaste église de Carleton. Sa Grandeur était accompagnée de M. le chanoine J.-O. Normandin, V. F., et curé de Carleton, comme prêtre-assistant, et des Révds. J.-T. Allard, curé de Caraquet, N. B., enfant de la paroisse, et J.-A. Chalifour, curé de Cascapédiac, comme diacre et sous-diacre d'hon-